
 
 

RELATO DA 6ª REUNIÃO DO GT PIANCÓ – CBH CVSM POR 
VIDEOCONFÊRENCIA 

 

Relato da 6ª Reunião do Grupo de 

Trabalho Piancó realizada 16 de 

setembro de 2020, às 9h. 

 

No dia 16 de setembro de 2020, às 9h, iniciou-se a 6ª Reunião do GT Piancó, com a 
participação dos seguintes membros: Bruno Vicente Marques – IRRIGO, Marcos Aurélio 
– SEMAD, Wellington França Barcelo - Saneago, Jordana Gabriel Sara Girardello – 
FAEG, Paulo Henrique de Almeida – Saneago, Fernando Morato – SEMAD, Luiz 
Eduardo G Machado - SEMAD,  Eliete Mendes (Presidente da Assoc. Prod. Rurais da 
Comunidade do Piancó), Fabricio de Campos Aires – SEMAD, Yara Vanessa Portuguez 
– Saneago, Elaine Farinelle – FIEG, Sara Romero (Presidente da comissão de Direito 
Ambiental) OAB/GO, Og Arão Rubert – SEMAD, Maria Aparecida de Souza Araújo – 
SEMAD. Dando início à reunião, o Sr. Wellington França Barcelo – Saneago – relembrou 
as apresentações da Saneago e da SEMAD feitas na última reunião do GT Piancó (5ª 
reunião) e franqueou a palavra aos membros presentes para suas considerações. Com 
a palavra, o Sr. Paulo Almeida – Saneago – apresentou sua proposta, tomando por base 
os mapas, gráficos e estudos da UFG/SEMAD/Saneago, a Q95 e a Lei 9433, alterando 
alguns horários de uso e volumes de vazões nos estados hidrológicos Amarelo e 
Vermelho, como também algumas condições para emissão de outorgas, conforme 
discriminado em gráfico e texto disponibilizados através do “modo apresentação”, com 
suas considerações acerca de cada item abordado. Após algumas discussões, 
contribuições e esclarecimentos entre os membros, concluiu-se a reunião definindo os 
critérios de sinalização quanto a entrada e saída em cada um dos estados hidrológicos 
e os respectivos procedimentos a serem adotados em cada situação. Optou-se por 
encarregar o Sr. Paulo Henrique de Almeida – Saneago - da redação e apresentação 
destes limites/parâmetros/procedimentos na próxima reunião do GT Piancó, pré-
agendada para o dia 24 de setembro de 2020. Assim, o Sr. Wellington França Barcelo – 
Saneago – agradeceu a presença e as contribuições de todos e encerrou a reunião. 
Nada mais havendo a tratar eu, Maria Aparecida de Souza Araújo, do Núcleo de Apoio 
aos Comitês de Bacia, da Gerência de Instrumentos de Gestão/SRHS da SEMAD, lavrei 
este relato. 
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